

“POR UN MUNDO DONDE SEAMOS SOCIALMENTE IGUALES, HUMANAMENTE DIFERENTES Y TOTALMENTE LIBRES”



ROSA LUXEMBURGO

Y RESULTA QUE LONGUEIRA ES UN HOMBRE “HONESTO”... YAAAA!!!

PUBLICACION GRATUITA

LA VOZ DEL CHIRIHUE

SAN JOSÉ DE MAIPO
QUINCENAL



AÑO 0. N°6 MARZO 2016

ESPECIAL: MES DE LA MUJER



8 DE MARZO
DIA INTERNACIONAL
DE LA MUJER PÁG 2

EDITORIAL PÁG. 2

PROYECTO DE ABORTO
3 CAUSALES PÁG. 3

ESPECIAL:
MES DE LA MUJER

BIOGRAFIA DE MUJER... PÁG. 3

ESPECIAL:
MES DE LA MUJER

TÚ, MUJER PÁG. 4

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

¿Por qué hay un día para la mujer? ¿Porque es necesario celebrar cada año en esta fecha, a la mujer? ¿Porque en tiempo de dictadura cuando las mujeres salíamos a la calle éramos detenidas y reprimidas ferozmente?

Porque día a día, año a año se han ido sumando nuevas luchas, porque este día es una conmemoración por aquellas mujeres que dieron sus vidas por conseguir mejores condiciones de vida.

La conmemoración del Día Internacional de la Mujer nace de la historia sangrienta, donde el abuso, la explotación y al impunidad causaron la muerte de 146 mujeres.



Algo de historia, para no olvidar

El incendio de la fábrica de camisas Triangle Shirtwaist de Nueva York el **25 de marzo de 1911** es el desastre industrial más mortífero en la historia de esta ciudad y el cuarto en el número de muertes de un accidente industrial en la historia de los Estados Unidos.

El fuego causó la muerte de 146 trabajadoras textiles que murieron por quemaduras provocadas por el fuego, la inhalación de humo, por derrumbes y suicidio.

La mayoría de las víctimas eran jóvenes mujeres inmigrantes de origen judío e italiano de entre dieciséis y veintitrés años de edad. La víctima de más edad tenía 48 años y la más joven 14 años. La tragedia se debió a la imposibilidad de salir del edificio incendiado, ya que los responsables de la fábrica de camisas habían cerrado todas las puertas de las escaleras y salidas, una práctica común para evitar robos y altercados.

Muchas de las trabajadoras que no pudieron escapar del edificio en llamas saltaron desde los pisos octavo, noveno y décimo a las calles. El desastre en la fábrica textil de Triangle Shirtwaist obligó a importantes cambios legislativos en las normas de seguridad y salud laborales e industriales, lo que detonó la creación del importante Sindicato internacional de mujeres trabajadoras textiles (International Ladies' Garment Workers' Union) que lucha por mejorar las condiciones laborales de estas trabajadoras.

Seguramente esta es una de las historias más dramáticas la cual determinó la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, pero también reconocemos que la lucha ha sido permanente, desde antes de este hecho trágico, hasta hoy, y sabemos que esto continúa, nos falta mucho en materia de equidad de género.

Colectivo Vamos Mujer



EDITORIAL

La Mujer como sujeto social ha estado presente en las más grandes luchas de la sociedad, durante la Revolución Francesa fue la primera vez que las mujeres tomaron en serio su rol social, marchando en Versalles con la consigna "Libertad, Igualdad y Fraternidad". Será a mediados del Siglo XIX que las mujeres por primera vez buscan romper con el sistema patriarcal, exigiendo el sufragio femenino, la reivindicación de la igualdad, la denuncia de la opresión social, familiar y laboral. Desde entonces que el movimiento femenino mundial ha ido en creciente desarrollo buscando que tanto hombres como mujeres posean los mismos derechos sociales, familiares, políticos, económicos y reproductivos. ¡¡¡Vivan las mujeres trabajadoras y luchadoras!!!!



Sergio Barría Editor

PROYECTO DE ABORTO 3 CAUSALES

El proyecto que despenaliza la interrupción voluntaria del embarazo en tres causales se hace cargo de experiencias de vida críticas. Esas situaciones se presentan cuando debe interrumpirse un embarazo para evitar un peligro para la vida de la mujer cuando el embrión o feto padezca una alteración estructural congénita o genética de carácter letal, o cuando el embarazo es producto de una violación.

La normativa vigente sobre interrupción del embarazo, que la prohíbe sin excepciones, no responde al trato digno que el Estado de Chile debe otorgar a sus ciudadanas en estas situaciones y sitúa a nuestro país como uno de los cuatro en el mundo que lo criminaliza en todas sus modalidades, además de El Vaticano: Chile, Nicaragua, El Salvador y Malta.

Los hechos han demostrado que la prohibición absoluta y la criminalización de toda forma de interrupción del embarazo no han impedido ni impiden su práctica en condiciones de riesgo para la vida y salud de las mujeres, y, por el contrario, se traducen en una vulneración de sus derechos. Esto representa un problema social del cual debe hacerse cargo cabalmente el Estado.

Los derechos de las mujeres están en el centro de esta propuesta. Por esa razón, las tres causales de interrupción legal del embarazo que el proyecto aborda, exigen como presupuesto de cada una la expresión de voluntad libre de la mujer, sin la cual dicha interrupción no puede tener lugar. En los casos específicos en que la mujer es incapaz, está incapacitada o cuando es menor de 14 años, el proyecto propone reglas especiales para resguardar su voluntad.

El Estado, en estas situaciones extremas, no puede imponer una decisión a las mujeres, ni penalizarlas, sino entregar alternativas, respetando su voluntad, ya sea que deseen continuar el embarazo u optar por interrumpirlo, para asegurar el pleno respeto de sus derechos.

Fuente:

<http://3causales.gob.cl/proyecto-de-ley/>

BIOGRAFIA DE MUJER.....

**La campesina de la tierra,
Tiene sus manos heridas
Hoy le sangran sus manos,
Ella lucha por comida.**

**La obrera de ciudad,
Tiene sus pies destrozados
Mas no querer detenerse,
Fin de mes no a llegado.**

**La profesional de escritorio,
Es belleza de oficina
Fue madre soltera,
De su hijo, es su heroína.**

**La profesora de mi pueblo,
Que traspasa el saber
Educando al futuro,
Ellos quieren aprender.**

**La mapuche esta triste,
Con pena y desconcierto
Mucha sangre derramada,
Y el eterno sufrimiento.**

**La que cría hijo ajeno,
Siempre madre será
No te canses de hacerlo,
La vida te premiara.**

**La niña que amamanta,
Con el mas puro amor
A su hijo hoy le canta,
Y también le da calor.**

**Y la que lucha por todas,
Y en las calles protesta
quiere mas reformas,
El empresario la detesta.**

Cristian Bustamante—PC

TÚ, MUJER

Mujer, tu que te levantas al alba
Con la esperanza de otro mundo
Mujer, tu que luchas a diario
contra las injusticias de esta tierra
Mujer, tu que has sido degradada
durante toda la historia humana
Mujer, hoy homenajeo tu proezas,
aciertos y desaciertos
Homenajeo tus sacrificios y deseos
Homenajeo tus luchas y reivindicaciones
Hago mía tu tristeza por la injusticia
Hago mía tu rabia por la opresión
Hago míos tus sueños de un mundo mejor

Mujer, eres la viga que sostiene al mundo
Eres la alegría en los ojos de cada niño
Caminas danzando con tu aura armoniosa
Alegrando la vida de la humanidad
Mujer, Tu lucha es la de todos
Tu lucha es el camino hacia la paz
Tu lucha construirá un mundo nuevo
Tu serás quien lidere a la nueva humanidad

Sergio Barría—IC



**IZQUIERDA
CIUDADANA**
SAN JOSÉ DE MAIPO

ÚNETE A ESTA FIESTA CIUDADANA

POR QUE SI LA POLÍTICA NO LA HACES TÚ, LA HACEN OTRXS

CONTACTANOS: SANJOSEMAIPO@GMAIL.COM

¡¡JUNTOS A CAMBIAR CHILE!!

BUSCANOS



[/LAVOZDELCHIRIHUE](https://www.facebook.com/LAVOZDELCHIRIHUE)



[@VOZCHIRIHUE](https://twitter.com/@VOZCHIRIHUE)



REPRESENTANTE LEGAL:
SERGIO BARRÍA

BANCADA PC IC
SAN JOSÉ DE MAIPO



CONTÁCTANOS LAVOZDELCHIRIHUE@GMAIL.COM WWW.LAVOZDELCHIRIHUE.WIX.COM/CHIRIHUE